



Bâtiment extension de la cuisine centrale de l'hôpital de Caen.

Bâtiment positionné en sortie de la chaîne de fabrication des cuisines destiné à recevoir l'activité d'assemblage des plateaux repas avec chambre froide positive et négative, aire de lavage et quais de livraison et d'expédition.

Le bâtiment a été réalisé en construction modulaire, habillé avec des panneaux Fundermax. Toiture plate type étanchéité terrasse.

Le bâtiment est posé sur un soubassement maçonné.

Projet structure modulaires métal + charpente métal + façades panneaux bois + plancher Béton



CREATION D'UNE CHAIN D'ASSEMBLAGE PLATEAUX EXTENSION DE LA CUISINE CENTRALE CUISINE CENTRALE DU CHU DE CAEN

Conception architecturale
Concept Architecture Project

Conception technique
SOL'ID

Maître d'ouvrage : CHU de CAEN
Montant des travaux : 1 650 000 € HT
Surfaces : 840 m²
Livraison : JUILLET 2009

08-004

SOL'ID

SOLUTIONS SYSTEMES INDUSTRIELS ET DURABLES
Sarll d'Architecture

Architecture